



Buscan fortalecer cooperación Chile-Canadá

Con el objetivo de fortalecer la colaboración en investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) entre Chile y Canadá, en áreas como minería, energía y tecnologías limpias, entre el 11 y 15 de noviembre próximos se realizará una misión prospectiva en dicho país.

Dentro de las actividades, el 12 de noviembre se efectuará un evento de *networking*, enmarcado en las actividades de Red Eureka, el sistema internacional más grande de cooperación en I+D+i.